



Financial Software
Systems™

Brilliant Performance in Financial Technology

COMUNICADO DE PRENSA

Horsham, Pennsylvania
16 de Junio de 2011

FINANCIAL SOFTWARE SYSTEMS ADQUIERE TECNOLOGÍA, ASESORÍA, SISTEMAS, S.A. DE C.V.

Financial Software Systems Inc., proveedor líder de software de gestión de carteras para instituciones financieras internacionales, anunció hoy que adquirió a Tecnología, Asesoría, Sistemas, S.A. de C.V., un proveedor líder de servicios y software de tesorería y gestión de riesgos en México. La transacción concluyó el 1 de Junio. Los términos financieros no fueron revelados. Financial Software Systems ("FSS") se fundó en 1992 y presta servicios a clientes de clase mundial en Tesorería, Gestión Patrimonial, Servicios de Corretaje, Casas de Bolsa y Gestión de Fondos en América, Europa y Asia. Tecnología, Asesoría, Sistemas, S.A. de C.V. ("TAS") fundada en 1992, presta servicios a una amplia gama de Bancos y Casas de Bolsa en México y América Latina.

"La adquisición de TAS fortalecerá la presencia de Financial Software Systems en México y América Latina y expandirá aún más nuestra oferta de productos" dijo Gerald Thurston, Presidente de FSS. "Desde la familia de Financial Software Systems le damos la bienvenida a los clientes de TAS. La incorporación del software de Financial Software Systems al software ofrecido por TAS creará muchas oportunidades para los actuales clientes de TAS y para los nuevos clientes en todo México y América Latina." FSS da soporte completo para el Mercado de Divisas, el Mercado de Dinero, Bonos, Acciones e instrumentos Derivados. El Sistema de Tesorería Spectrum de FSS brinda el procesamiento completo del front-office, middle-office, y back-office, junto con un robusto conjunto de portales de internet y capacidad de publicación en web. FSS es además el principal proveedor mundial de software de crédito y transacciones con garantías en tiempo real a través de su sistema MarginTrac.

Ignacio Solórzano Palacio, el CEO de TAS, remarcó, "La combinación con FSS es ideal para TAS y sus clientes al brindar un plan de mejoras para la expansión de operaciones de tesorería y a través de los portales de internet. Estamos encantados con la oportunidad que esta fusión proporciona para los clientes y empleados de TAS." Los Sres. Ignacio Solórzano Palacio, Gerardo Gómez Montiel y Leopoldo Plata Prieto, han elegido permanecer con las empresas fusionadas y continuarán al frente de las operaciones de TAS en la Ciudad de México.

Goldenhill Technology Advisors, una firma internacional de asesoría de M&A en el área de tecnología, asistió a FSS en la transacción.

Fundada en 1992 y con sede en Horsham, Pennsylvania, Financial Software Systems produce software de Tesorería y Mercado de Capitales para bancos, agentes de bolsa y administradores de fondos. Financial Software Systems brinda soporte a muchas de las instituciones financieras líderes alrededor del mundo. Puede solicitar información adicional llamando a: América del Norte (1) 215 784 1100, Sud América (1) 305 789 6689, Asia-Pacífico (65) 6438 3733, y Europa-Oriente Medio-África (44) 207 709 7766. También puede contactar a Financial Software Systems visitando el sitio web de la compañía www.finsoftware.com.